

Seul le contenu non personnalisé est affiché dans le PDF.

La Présidence paritaire et la Direction générale d'AKTO en déplacement en Martinique

Principal acteur de la formation et de l'emploi au sein des territoires d'Outre-Mer, AKTO accompagne un grand nombre d'entreprises en Martinique pour répondre à leurs besoins en termes de recrutement, ainsi que de développement des compétences et des qualifications de leurs salariés. À ce titre, sa Présidence accompagnée de la Directrice générale est présente durant 3 jours en Martinique afin de rencontrer les représentants paritaires des branches professionnelles et les acteurs locaux de la formation et de l'emploi. L'occasion de dresser un bilan des actions menées par AKTO.

🏠 MARTINIQUE

< **RETOUR**

Accueil / Les
brèves

La Présidence paritaire et la Direction générale d'AKTO en déplacement en
Martinique

Mise à jour : 04/05/2022 **A+** A- 📄



Florent Lecoq, représentant du collège salarié du Bureau pour la Présidence de l'OPCO, et Laurent Barthélémy, Vice-Président, ainsi que Valérie Sort, Directrice générale, viennent à la rencontre des équipes d'AKTO en Martinique du 5 au 7 mai.

Au programme

Échange avec Jocelyne Elisabeth, Directrice régionale d'AKTO et de son équipe, mise en place du COP, **rencontres avec les partenaires de l'emploi et de la formation**, dont la Collectivité Territoriale de Martinique et la DEETS, ainsi que Stéphane Bailly, directeur de Pôle emploi Martinique.

La délégation d'AKTO a également profité de ce déplacement pour **engager la signature d'une convention tripartite avec l'AGEFIPH** visant à **améliorer la qualification, l'emploi et le maintien dans l'emploi des personnes en situation de handicap, ainsi que leur inclusion dans les entreprises locales**.

Enfin, elle s'est rendue au CFA UMIH FORMATION puis au CFA SKILLFOR Campus pour visiter l'établissement, rencontrer son directeur général, Antoine Denara, et aborder l'idée d'un partenariat avec le CFA.